

Sesión extraordinaria del dia 3 Agosto 1896.

Sres.
Arcoytia.
Piqueras
Murcia
Lumeras
Millan.

En la Ciudad de Murcia y sus Salas Cronicas, dadas las cinco de la tarde del dia de hoy tres de Agosto de mil ochocientos noventa y seis, se reunieron con objeto de celebrar la presente Sesión bajo la presidencia del Señor Don Valentín Arcoytia de la Torre, primer Teniente de Alcalde, y encargado accidentalmente de esta Alcaldía, los Señores Don Juan Piqueras de Molinero, y Don Serafín Murcia Galván, Tercero y segundo Tenientes de Alcalde respectivamente; y los Regidores Señores Don Herminio Gómez Lumeras Castro y Don Faustino Millan Tirado.

Se acordó un voto de gracias para el Sr. Concejal del Partido del Valle de Guadalete, Juan por el ofrecimiento de lo actuado en el expediente sobre desecación del terreno de su propiedad, las chancas que existen en el Rincón del Gallego, y al del Exmo Ayunta dar en su vista lo que se estime procedente, lo cual quedó pendiente para la fecha de lo actuado en el expediente sobre desecación de las Chancas del Rincón del Gallego.

Se hizo saber que la presente sesión supletoria de la extraordinaria convocada para el dia primero de Agosto, tiene por objeto darle cuenta al Ayuntamiento de la ejecución de lo actuado en el expediente sobre desecación de las chancas que existen en el Rincón del Gallego, y al Exmo Ayunta dar en su vista lo que se estime procedente, lo cual quedó pendiente para la fecha de lo actuado en el expediente sobre desecación de las Chancas del Rincón del Gallego.

Se dio cuenta, seguidamente de lo actuado en el citado expediente, su cumplimiento del acuerdo de veintidos de Julio próximo pasado, siendo lo más importante de lo que resulta, lo siguiente:

"En el partido de Horreguera, el treinta de Julio de mil ochocientos noventa y seis, se constituyó Don Valentín Arcoytia de la Torre, primer Teniente de Al-

D.

D.

